

Adora Calvo. Fernando Renes en la Galería Adora Calvo: Pasta Fresca

Publicado 11-09-2014

Inauguración:12 de septiembre de 2014.

Hasta el 18 de octubre de 2014.

Bajo el título Pasta fresca se presentan los trabajos realizados por Fernando Renes,(Covarrubias, 1970), durante su estancia en la Academia de España en Roma.

Esta exposición individual, la primera realizada por el artista en la Galería Adora Calvo, no sólo nos permite conocer su trabajo, sino que nos invita a participar en su reflexión sobre el papel del dibujo como herramienta para analizar la realidad social y política contemporánea. El propio título de la muestra participa de esta invitación al juego, la Pasta fresca que se nos presenta nos remite a la materialidad de la pintura, pero también a los tópicos sobre Italia y a la base del sistema de funcionamiento político actual, el capitalismo.

A lo largo de la exposición no podemos obviar la importancia de la ciudad de Roma, no sólo por su historia o relevancia cultural, sino como referente dentro del imaginario imperialista y totalitario que todavía manejamos.

Galería Adora Calvo

Arco, 11. 37002

Salamanca

Tel. 923 21 27 84